
東京ベイロータリークラブ
野木様、金子様

お久しぶりです！お元気ですか。東京は
だんだん寒くなってきましたね。体調には
お気をつけください。
アメリカに来てもう2ヵ月が経ちました。

勉強と生活について報告いたします。
中間試験が終わったばかりです。宿題が

多くて、授業の予習のため、毎日５０から
１００ページぐらいを読まなければなりま
せん。日本の授業に比べて、本当にハード
ですが、一生懸命頑張っています。
日本語を忘れないために、毎週 Japanese

Culture Clubで活動しています。そして、
交換留学生のイベントにも積極的に参加し、
異文化理解が深まりました。留学生活の写真
を添付にてお送りいたします。
お世話になっている東京ベイロータリー

クラブの方々に、お元気で活躍されるよう
お伝えください。
どうぞよろしくお願いいたします。

アイン

金子高一郎君 雁瀬様、本日は卓話、宜敷くお願い致します。

三宅 郁子君 雁瀬様、本日はよろしくお願いします。

森 達郎 君 本日の卓話は私の前職の移植ネットワークのお話しです。

22年前から現在に至るまで、色々ありましたが、今は成功した団体です。

荒井 節子君 首里城、焼けちゃいましたネ。世界遺産どのようによみがえらせるのでしょうか。

原因は何なのだ！！本日の卓話、襟を正して拝聴させて頂きます。

石渡 秀雄君 夏休み家族をどこも連れて行けなかったので、週末に家族で温泉に行って来ます。

武内 次男君 本日の卓話、雁瀬氏をお迎えして。よろしくお願いします。

波多野幸雄君 雁瀬さん、本日の卓話、よろしくお願いします。

水谷 文彦君 雁瀬様、卓話、よろしくお願い致します。

宮島 俊雄君 雁瀬さん、卓話楽しみにしています。

原田 俊彦君 雁瀬さま、本日はよろしくお願いします。

土屋 東明君 雁瀬さん、宜しくお願いします。

野木 芳宏君 雁瀬様の卓話楽しみにしています。

小幡 雅二君 雁瀬さんの卓話楽しみにしています。

工藤 久志君 雁瀬美佐さん、本日は宜しくお願いします。

田中 保 君 雁瀬さん、今日はよろしくお願いします。

合計 ３０，０００円

＜会長・幹事報告＞
・本日、例会に先立ちまして、10月度理事役員会を開催致しました。

(内容は中面をご覧下さい。)

＜委員会報告＞ なし

＜伝達・贈呈＞ なし

■ 例会日 毎週木曜日 １２：３０～１３：３０ ■ 役 員 ／ 会 長 金子高一郎
■ 例会場 〒103-8520  東京都中央区日本橋蠣殻町2-1-1 会長エレクト 岡本 隆一

ロイヤルパークホテル TEL 03-3667-1111・FAX03-3667-1615 幹 事 三宅 郁子
■ 事務局 〒130-0013  東京都墨田区錦糸1-1-5 Ａビル６Ｆ 副 幹 事 原田 俊彦

TEL 03-5637-4608 ・ FAX 03-5637-4611      
E-mail  tokyobay@club.email.ne.jp 会報委員長 市川 英治
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粋でいなせなロータリアン 会長 金子高一郎

次回の以降のプログラム予定
11月21日 「タッチ・ザ・ワールド」

女子美術大学専任准教授 リンダ・デニス氏

11月28日「炭のお話し」
東京燃料林産㈱取締役社長 廣瀬直之氏

2019年10月31日

第1321回 例会報告
会員数 出 席 出席率 前々回訂正出席率
２0人 18名 90.00％ 10月17日 休会

第2580地区ガバナー
新本博司

本日のプログラム

江東RC・ベイRC合同夜間例会
卓話：石山徹氏

(東京農業大学客員教授)

～ROTARY CONNECTS
THE WORLD～

マーク・ダニエル・
マローニーRI会長

■ 点 鐘

■ ロータリーソング「日も風も星も」

■ ビジター 川尻弘樹氏(東京羽田RC)

10月31日の卓話は、臓器移植ネットワーク
雁瀬美佐様による

「いのち、つなぐ。意思表示の大切さ」でした。

臓器移植の基本的な知識である、「心臓死、脳死、
植物状態の違い」や日本の移植の現状、レシピエント
やドナー家族のその後は映像を交えてお話しして頂き
ました。
今では、移植への意思表示を健康保険証や運転

免許証で表すことができることから、家族と話す
きっかけにしたいという会員も多くいました。



RI会長からのメッセージ(2019年11月)

2019-20年度会長 マーク・ダニエル・マローニー

毎年11月に国連で開催されるロータリーデーは、国連とロータリーの歴史的な関係
を教えてくれる大切な記念日です。2020年6月に国連憲章調印の75周年を迎える今年の
ロータリーデーは、例年以上に重みがあります。

なぜこの日を祝うのか、不思議に思われる方もいるかもしれません。ですが、1945
年に国際連合が形成されたサンフランシスコ会議で重要な役割をロータリーが担った
ことを思うと、私たちにとってこの日を祝うのはとても自然なことです。第二次世界
大戦を通して、ロータリーは世界平和を守るためにそのような組織を設立することの
重要性を雑誌で説いていました。

ロータリーは国連設立に一役買っただけでなく、その出版物は国連の理念を伝える
大きな役目を果たしました。国連設立の計画について『The Rotarian』誌で何本もの
記事を発表し、『From Here On!』という小冊子も出版。いよいよ国連憲章を起草と
なると、ロータリーは国連代表の諮問役としてほか41団体とともにサンフランシスコ
会議に招かれました。

各団体が派遣する代表の人数は3名だったので、国際ロータリーの代表11名は交代で
諮問役を務めました。ロータリーの公式代表には事務総長、現会長と数名の元会長、
そして『The Rotarian』誌の編集長などが含まれます。さらに、アフリカ、アジア、
オーストラリア、ヨーロッパ、南北アメリカ大陸のロータリアンが、各国代表の役や、
自国代表の諮問役を務めました。

ロータリーと国連の長年にわたる深い関係は、祝い、称えるべき価値のあるもので
す。この関係を記念して、ロータリーはこれから6月までに5つの特別イベントを開催
します。今月9日にはニューヨークの国連本部でのロータリーデー。来年はサンティア
ゴ（チリ）、パリ、ローマで会長主催平和会議を開催。ホノルルでのロータリー国際
大会直前には最終イベントが企画されています。

本年度、国連との関係を取りあげるのは、過去を懐かしむだけでなく、未来への道
を照らすものでもあります。重点分野におけるロータリーの活動と、国連の持続可能
な開発目標（SDGs）を通じた活動には、それこそ数多くの共通点があります。SDGs
は実に野心的なものですが、インスピレーションと方向性を与えてくれます。そして、
長期にわたってよい変化を世界にもたらすことが実証済みのロータリーの目標と似
通っているのです。これらの目標は実現可能なものですが、それもロータリーが熟知
する長期的な取り組みと粘り強さがあってこそ。1団体では、世界中の人びとにきれい
な水を提供することも、飢餓をなくすことも、ポリオを根絶することもできません。
しかし、国連のようなパートナーと協力すれば、かならず実現できるのです。

ぜひ、5つの国連関連イベントのいずれかにご参加ください。年度を通して特別イベ
ントの最新情報を皆さまに発信していきます。

2019-20年度 10月度理事役員会議事録

会長 金子高一郎

幹事 三宅 郁子

開催日時：2019年10月31日(木) 11：00～

開催場所：ロイヤルパークホテル 2階 東雲の間

出席者：金子、三宅、岡本、水谷、田中、土屋、原田、波多野、野木、石渡

委任状出席：許 (以上、敬称略)

（1）会長挨拶

（2）審議・報告事項

①11月度プログラム予定：承認

②10月度会計報告：承認

③地区大会全員登録の件：承認

④30周年記念例会について

時間的なことを考え、準備委員会は発足せず、実行委員会を立ち上げる。

実行委員長：宮島会員

副委員長：田中会員、水谷会員、土屋会員

委員：金子会員、石渡会員、三宅会員、波多野会員、野木会員、許会員

⑤台風15号災害支援金について

募金箱を設置すると共に、会員一人500円(10,000円)をニコニコより寄付することを承認

⑥「守ろう人権」講演会協賛金について(1万円)：承認

⑦100％出席表彰について：承認

⑧国際奉仕委員長より報告

ａ．アインさんより「ハノイの農村部で貧しい少数民族の学生に寄付品を配布する

プロジェクトプラン」の提案があった。

ｂ．林会員よりタイ浄水器プロジェクトへの協力のお願いがあった。

⑨規定審議会に基づく定款、細則について

今回の規定審議会の変更点を全会員に周知の上、ベイの定款、細則は変更しな旨を記載

する。

（3）閉 会

【11月度の行事予定】( )内は出席該当者

11/9 東京ワセダローターアクトクラブ創立5周年記念式典(金子会長)

11/14 地区研修会青少年奉仕関連(許会員)

11/21 江東区福祉のつどい(車椅子寄贈の感謝状贈呈)(石渡会員)

11/21 ひがし会(三宅幹事)

11/27 葛飾RC五十五周年記念例会(金子会長、三宅幹事、岡本地区副幹事)

11/28 第５回東分区会長幹事会(金子会長、三宅幹事、岡本地区副幹事)


